

*L'attention portée aux jeunes:  
une question stratégique et  
prioritaire*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 3 février, (RHC)- L'Académie des Sciences de Cuba a proposé ce mercredi au président Miguel Díaz-Canel, de mettre en place un groupe de travail gouvernemental pour l'attention intégrale de la jeunesse.

Les experts ont plaidé pour un changement d'orientation dans la conception et la mise en œuvre des actions destinées à ce secteur, avec une vision multisectorielle, transversale et globale.

Lors de la rencontre avec le Président, la Dr María Isabel Domínguez, du Centre de recherches psychologiques et sociologiques, a parlé de la manière de garantir la continuité de l'intégration sociale des nouvelles générations pour le développement de la Révolution.

Elle a expliqué que les contextes historiques marquent la différenciation générationnelle elle et a fait référence aux problèmes qui ont un impact sur le développement de la jeunesse cubaine.

Parmi celles-ci, elle a mis en évidence le cas des niveaux de scolarisation disparates dans certaines municipalités rurales; les migrations internes, avec des bilans plus défavorables dans les provinces orientales; et les migrations externes, avec les taux les plus élevés dans les provinces occidentales, principalement de jeunes hautement qualifiés, dont la majorité sont des femmes.

En termes d'émancipation familiale, elle a souligné les problèmes d'accès au logement indépendant pour les jeunes.

María Isabel Dominguez a considéré comme un défi générationnel le fait d'assurer l'insertion des jeunes dans l'emploi productif et de leur permettre de monter des projets individuels, en cohérence avec le projet social.

Le président Miguel Díaz-Canel a qualifié de très importantes les contributions de cette réunion.

«Il y a ici une contribution importante dans cette réunion qui ratifie un groupe de questions sur lesquelles nous avons travaillé concernant les enfants et les jeunes ; et elle affirme que nous devons concevoir des politiques publiques, que nous devons réaliser des études sur les problèmes liés à ce secteur de la société.

Je suis d'accord que nous devons aller vers la création d'un groupe de travail gouvernemental pour l'aide à la jeunesse, à partir d'une vision intégrale, basée sur toutes les recherches qui existent depuis longtemps».

Sources: Prensa Latina et Radio Rebelde

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/285006-lattention-portee-aux-jeunes-une-question-strategique-et-prioritaire>



**Radio Habana Cuba**